



# 通信

HP 学校だより  
R5.10.13  
NO.23  
文責 伊藤美佳



## 「一生懸命」は見ている人に伝わる

今年度で40回を迎える豊坂小学校すもう大会が10月12日（木）に開催されました。トヨサカ通信 22号で

### （当日 こうご期待！ 今年の相撲大会 見どころポイント）

- ① どの学年も 声がよく出ている！ → 迫力があって、カッコいい！
- ② どの学年も すごく楽しそうに取り組んでいる！ → これが一番大切！

と紹介しました。このポイントは確かに当たっていると感じていただけたと自負しています。参観された保護者の皆様や地域の方々から、「とてもよかった。」「見ていて感動した。」「と感想を言っていただけました。また、ゲストの柴田さんからは「声が出ていて、選手も応援をしている子も一生懸命なのがすてきでした。」「とっていただけました。

この大会を通して、子どもたちが「勝ち負け」の大切だけでなく、「一生懸命」に取り組むことの価値を見出してくれればと願います。どの取り組みも、真剣にぶつかっていく子どもたちの姿を見ることができました。負けてしまい、悔し涙を流していた子もいます。それは、「一生懸命」だったからこそ味わえるものです。最近、少しやってみてうまくいかなかったり、できなかつたりするとあきらめてしまうことが多いと感じます。すもう大会での取り組みのように、「最後まで真剣に戦い抜く」、そんな経験が子どもたちの人生の糧となることを期待します。そして、豊坂っ子なら、これからも「何かに真剣に向き合い、一生懸命に取り組む」ことができると信じています。

